

Aktivenabend der DLRG

-tp- Zu einem Aktivenabend trafen sich die Mitglieder der Deutschen Lebensrettungsgesellschaft. Technischer Leiter Werner Bechtel begrüßte 61 Aktive und dankte für die verdienstvolle Arbeit im vergangenen Jahr. Besonderes Lob für Lebensrettung erhielten Rolf Beer, Anne Hanich und Karl-Heinz Norbert. Dank ging auch an die Adresse der Stadt, die eine Spende in Höhe von 400 Mark als Anerkennung für besondere Leistungen überwiesen hat. Für die Unterhaltung sorgte unter anderem eine Tombola mit über 150 Preisen, die von Geschäftsleuten und Freunden der DLRG gestiftet waren. Die DLRG hatte in diesem Jahr 248 Neuzugänge, dreimal wurde der Lehrschein mit Paddelschlag erworben.